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Zitat von juninho 

In der Vergangenheit war es oft so, dass St. Pauli bewusst bestimmte Spielertypen
verpflichtet hat.

Also Spieler, die sich politisch eher links verorten und/oder einer Minderheit angehören.
Z.B. Deniz Naki fällt mir auf Anhieb ein.
Wie das aktuell ist, weiß ich nicht.

Die müssen halt auch die nehmen, die für sie „übrig bleiben“.

Oder glaubst Du die nehmen lieber irgendeine Gurke , wie einen besseren, nur weil der politisch
besser ins Geschehen passen würde?

Sieht man ja jetzt, wie sehr die darauf geachtet haben.
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